



Prix du roman contemporain

publié le 23/06/2014

Rencontre avec l'auteur lauréat le 19 juin

Jeudi 19 juin, les élèves de 4° du collège qui ont participé au projet du « Prix du Roman Contemporain » ont rencontré l'auteure lauréate du concours ; **Marion Brunet**, auteur de « *Frangine* » au TAP à Poitiers.

Environ 600 élèves des collèges de la Vienne ont attendu avec impatience l'auteur qui les a profondément marqué avec ce premier roman qui a soulevé beaucoup de questions notamment sur le choix de cet ouvrage dans ce concours.

La séance a commencé par une présentation de la matinée par Monsieur Affalou, professeur-documentaliste du collège Henri IV à Poitiers et l'une de ses élèves de quatrième.

Dans un premier temps, il a interrogé quelques documentalistes sur l'accueil du livre dans les établissements. Il semble que malgré la polémique autour de « *Frangine* » les adultes et élèves qui ont lu ce livre ont beaucoup apprécié l'histoire. Il a permis de mettre en place des débats dans les établissements avec les CPE, infirmières et autres professeurs sur le thème du livre, le langage employé...

Ensuite, les élèves ont posé des questions à **Marion Brunet** : « Avez-vous choisi ce titre ? », « combien de temps avez-vous mis pour écrire cette histoire », « Est-ce une histoire vraie ? », « était-il nécessaire de mettre le paragraphe intitulé « la vie, la vraie » ? « Pourquoi le narrateur est un garçon ? », « Pourquoi avez-vous choisi d'aborder le thème de l'homoparentalité ? »...

Puis, monsieur Affalou a demandé aux élèves présents de poser des questions à **Marion Brunet** afin de découvrir l'objet mystérieux qu'elle avait apporté. Après beaucoup d'interrogations, l'auteur a révélé qu'il s'agissait d'une petite boîte en cuir, souvenir d'un voyage au Maroc car elle adore les boîtes. Les boîtes pour elle, sont sources de mystère, de surprises, de secrets comme un roman. On ne sait pas ce que l'on va découvrir en l'ouvrant.

Pour terminer l'échange avec **Marion Brunet**, celle-ci a lu un passage de son livre choisi par les élèves : le paragraphe intitulé : « des morceaux du puzzle »

Enfin, la matinée s'est terminée par la remise du prix à Marion Brunet par les personnalités officielles, partenaires du concours.

Mme Autin et moi-même voulons remercier les élèves de 4° qui se sont investis dans ce projet, qui ont participé activement aux différentes rencontres au CDI et à la médiathèque. Nous espérons que cette expérience donnera envie aux futurs 4° de participer à cette belle action l'année prochaine.

Mme MOUTTET



<http://www.babelio.com/auteur/Marion-Brunet/259751> : ce lien pour découvrir Marion Brunet



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.